

Municipalidad de Yervas Buenas firma Convenio con CFT San Agustín

En una significativa apuesta por el desarrollo educacional de la comuna, la Ilustre Municipalidad de Yervas Buenas, encabezada por su alcalde Jonathan Norambuena Barros, firmó un Convenio de Cooperación con el CFT San Agustín, sede Linares.

El acuerdo tiene como propósito ampliar las oportunidades de formación técnica y profesional para los vecinos y vecinas de

Yervas Buenas, con especial énfasis en la juventud local. A través de esta alianza, se implementarán acciones conjuntas para facilitar el acceso a estudios superiores, programas de capacitación y desarrollo académico.

"Como Municipio reafirmamos nuestro compromiso con la educación como motor de desarrollo. Este convenio nos permite seguir acercando nue-



vas oportunidades a nuestra comunidad", señaló el alcalde de Yervas Buenas.

Desde el CFT San Agustín, también valoraron positivamente la firma de este convenio, comprometiéndose a aportar con programas pertinentes y de calidad que respondan a las necesidades del entorno local.

Esta iniciativa se enmarca en una serie de acciones que buscan mejorar el acceso a la educación superior técnica en sectores rurales, promoviendo la equidad territorial y el crecimiento integral de Yervas Buenas.

